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要求 88X 在高威閣、康翠臺和柴灣斜一帶加設車站  

 
 
巴士路線 88X已經在 8月底開始試行，很多住在高威閣及柴灣斜

一帶的居民向本人反映，指出他們一直以來都是以巴士作為他們出入

柴灣的主要交通工具，但對於巴士公司在計劃新試辦路線時，完全沒

有顧及他們的需要，他們感到十分失望及不公。有見及此，本人已透

過郵遞發親身派發了共 7000份問卷。結果如下 :  
 
1.  對於巴士公司應否續辦 88X路線：  

94%的居民贊成， 3%的居民反對， 3%沒有意見。  
 
2.  88X巴士班次服務是否足夠：  

0%居民認為足夠， 84%居民認為不足夠， 16%沒有意見。  
 
3.  就有關 88X巴士應否增設回程路線：  

94%居民認為應該， 3%認為不應該， 3%沒有意見。  
 
4.  就有關 88X巴士應否在柴灣斜或高威閣增設巴士站  

55%的居民認為應該， 25.8%認為不應該， 19.4%沒有意見。 
 
總結而言，本人認為應該在高威閣、康翠臺和柴灣斜一帶加設

車站，以照顧更多居民的需要。  
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